



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

antibiotiques

Question écrite n° 108742

Texte de la question

M. Rudy Salles attire l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de la santé, chargée de la santé, sur la question de la résistance aux médicaments. En effet on constate de plus en plus une résistance aux antibiotiques de certaines bactéries qui fait craindre le retour de grandes épidémies chez les spécialistes de la santé. Les causes de cette résistance sont diverses ; on peut citer l'utilisation abusive d'antibiotiques par les éleveurs ou cultivateurs dans les années 1970, mais on peut aussi pointer du doigt la surconsommation médicamenteuse dans la deuxième moitié du vingtième siècle. Cette situation est d'autant plus délicate que l'Organisation mondiale de la santé déclare que certains antibiotiques pourraient ne plus être efficaces d'ici dix à vingt ans. Il lui demande donc de bien vouloir lui indiquer sa position sur ce sujet.

Données clés

Auteur : [M. Rudy Salles](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (3^e circonscription) - Nouveau Centre

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 108742

Rubrique : Pharmacie et médicaments

Ministère interrogé : Santé

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 17 mai 2011, page 4979

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)